

Plattenbauten

h habe 410, im Quartett

"Ich habe 400 PS!" - "Ich habe 410, gewonnen!" So etwas kennt man von Autoquartetten: Wer die bessere Karte hat, gewinnt die Karte des Mitspielers. Dann gibt es noch Schiffsquartette, Flugzeugquartette ... doch ein Hochhausguartett? Kaum zu glauben, aber wahr: Jetzt gibt es das Plattenbautenquartett. Abgebildet sind Wohnblöcke, die zum Alltagsbild der DDR gehörten. Zusammengesetzt wurden sie aus Fertigteilen, den "Platten" - daher der Name "Plattenbau". Die Zahlen, mit denen man hier gewinnen kann: Die Anzahl der Stockwerke, die Größe der einzelnen Elemente oder die Zahl der Wohnungen.

